

Resultados de referendo es gran victoria política del pueblo cubano, destaca Homero Acosta



La Habana, 1 mar (RHC) El pueblo de Cuba, al ratificar la Constitución en el referendo del 24 de febrero, revalidó su decisión de continuar la construcción del sistema socialista, afirmó hoy el secretario del Consejo de Estado, Homero Acosta.

Al comparecer en el espacio radiotelevisado Mesa Redonda, Acosta calificó la consulta de una gran victoria política por la respuesta contundente del pueblo, destaca Prensa Latina.

No es un documento abstracto, se refrenda un sistema político y la defensa de los derechos los habitantes de la isla caribeña, señaló Acosta.

Puntualizó que los datos del referendo son extraordinarios, pues la carta magna tiene una notable legitimidad, pues fue construida por el pueblo que reconoce sus aportes en la misma.

Los que no votaron por el Sí no se les puede ver como contrarios al sistema, algunos tienen otros patrones culturales, por ejemplo, con respecto al matrimonio, tampoco se puede juzgar a nadie por su inasistencia, aclaró Acosta.

Este proceso demostró que todos cuentan en Cuba, los que dijeron Sí y los que marcaron No en la boleta, enfatizó Acosta.

En momentos en que se plantea la inviabilidad del sistema socialista, Cuba ratificó su proceso social reafirmando que el capitalismo no estará de vuelta a la isla caribeña, señaló Acosta.

Cuba es una alternativa, la estamos construyendo, y eso es lo que le duele a los enemigos de la Revolución, aseveró el secretario del Consejo de Estado.

La Constitución está aprobada, ratificada, pero habrá una proclamación oficial en el seno de la Asamblea Nacional del Poder Popular y entrará en vigor una vez que salga en la Gaceta Oficial, adelantó Acosta.

Tendremos cambios estructurales y legislativos, de hecho ya estábamos trabajando en ello, por ejemplo, habrá transformaciones en las leyes en lo civil, penal, laboral y otras ramas del Derecho, indicó.

La ley de leyes va acompañada de un desarrollo legislativo, sino se convierte en letra muerta. En ese sentido se labora en coordinación con juristas, profesores de la facultad de Derecho y expertos de diversas instituciones, argumentó Acosta.

Consideró que el primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro fue el timonel de la edificación de este proceso constitucional.

Con los principios del Comandante en Jefe, Fidel Castro, y el concurso de varias generaciones de cubanos, construimos el futuro, sentenció Acosta.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184789-resultados-de-referendo-es-gran-victoria-politica-del-pueblo-cubano-destaca-homero-acosta>



Radio Habana Cuba